

Notre carte intérieure est orientée vers le nord

January 23, 2012

Yahoo France:

Les géographes occidentaux ont finalement bien raison d'orienter leur carte routière ou touristique en faisant correspondre le haut de ces cartes avec le nord. En tout cas, ce choix s'est ancré dans notre cerveau, au point de nous permettre de ne pas nous perdre, comme l'a constaté une équipe allemande de l'Institut Max-Planck de Tübingen dans la revue *Psychological Science* mise en ligne le 29 décembre.

Read the whole story: [Yahoo France](#)